

Franceville/Distinction honorifique...

Eloi Nzondo élevé au grade de commandeur

N.O.
Franceville/Gabon

APRES plus de trois mois de vacance à la tête du gouvernorat du Haut-Ogooué, cette province a retrouvé son fonctionnement administratif normal à la suite de l'installation, le 15 août dernier, à Franceville, d'Eloi Nzondo à ce poste. Il succède ainsi à Jacques Denis Tsanga, nommé ministre des Eaux et Forêts. Si on lui connaît un parcours remarquable, force est, cependant, de consta-

ter que le nouveau patron du Haut-Ogooué n'avait encore reçu aucune distinction dans l'ordre national. C'est pourquoi, son installation, à deux jours seulement de la célébration de la fête de l'indépendance, par le ministre de l'Intérieur, Lambert Noël Matha, a donné lieu, le 16 août, à son élévation au grade de commandeur dans l'ordre national de l'étoile équatoriale, par l'amiral Hervé Nambo Ndouany, grand chevalier. C'était à la faveur d'une cérémonie qui s'est déroulée à la résidence du gouver-



Photo : Nadège Ontounou

Le gouverneur Eloi Nzondo fait commandeur dans l'ordre national de l'étoile équatoriale.

neur. En présence de la ministre déléguée auprès du ministre de l'Intérieur, Patricia Taye, des autorités

militaires et civiles, ainsi que des membres de la famille de l'intéressé. C'est que, en tant que première autorité de la province, il est obligatoire que le gouverneur soit décoré de la plus haute distinction du pays. Pour lui permettre de décorer à son tour les agents bénéficiaires dans l'ordre national du mérite gabonais et dans l'ordre national de l'étoile équatoriale. « C'est avec plaisir que j'ai présidé cette cérémonie qui m'a été instruite par le grand maître des ordres nationaux, c'est-à-dire le chef de l'Etat », a

signifié l'amiral Nambo. Eloi Nzondo, nouvellement élevé en grade, n'a pas caché son émotion : « C'est un sentiment de responsabilité, parce que, obtenir cette médaille est un privilège. C'est pourquoi, je remercie les plus hautes autorités de l'Etat. N'étant pas détenteur d'une décoration de commandeur, je n'aurais pas pu décorer les compatriotes lors de la cérémonie marquant l'indépendance de notre pays. Je peux désormais, aisément, décorer les bénéficiaires », s'est réjoui le nouveau gouverneur.

... indépendance an 58 à Franceville...

Une forte mobilisation



Photo : Nadège Ontounou

Eloi Nzondo procède à la décoration des deux récipiendaires de médailles...



Photo : Nadège Ontounou

... avant de prendre place à la tribune officielle.



Photo : Nadège Ontounou

L'arrivée du gouverneur à la place des fêtes de Franceville.

N.O.
Franceville/Gabon

A l'instar des autres provinces, Franceville, chef-lieu du Haut-Ogooué a célébré avec faste, vendredi 17 août dernier, la fête marquant l'accession du Gabon à la souveraineté internationale. Une cérémonie présidée par le nouveau gouverneur, Eloi Nzondo, fraîchement installé dans ses fonctions par le ministre de l'Intérieur, Lambert Noël Matha. La manifestation, à la place des fêtes, a été marquée par deux temps forts : la décoration de quelques agents dans l'ordre national du mérite gabonais, et le défilé militaire et civil. En ce qui concerne les décorations, elles ont été remises aux bénéficiaires en deux étapes. D'abord, par le préfet de la Passa, Barnabé



Photo : Nadège Ontounou

Le défilé a été ouvert par les militaires...

Mbangalivoua, qui a élevé quelques récipiendaires aux grades de chevalier et de commandeur. Ensuite, par le gouverneur Eloi Nzondo, après l'exécution de l'hymne national, s'est chargé, lui, de décerner deux médailles de commandeur au lieutenant-colonel à la retraite, Marc

Ndouolo et à Albert Kouatsi, agent administratif. Le passage à pied des personnels des Forces de défense et de sécurité (armée de terre, de l'air, sécurité pénitentiaire, forces de police, gendarmerie, sapeurs-pompiers, etc.) devant la tribune officielle a marqué le début

du défilé. Toute chose qui a permis à Eloi Nzondo d'apprécier le savoir-faire du contingent militaire en poste dans le sud-est du Gabon. Le passage de la fédération des épouses des forces de défense et de sécurité a précédé le défilé civil. Person-



Photo : Nadège Ontounou

... suivis par des civils.

nels de l'administration, secteur bancaire, opérateurs économiques, associations, colonies étrangères, etc., se sont ainsi succédé devant les officiels dans un ordre impeccable, au point que l'autorité provinciale s'est dit "impressionnée". Cette célébration de l'indé-

pendance dans le chef-lieu du Haut-Ogooué a enregistré la participation des élus nationaux de la localité : les sénateurs Paulin Fernand Joumas Dit Salamba (premier arrondissement) et Joachim Lekogho (deuxième arrondissement), pour ne citer que ceux-là.

... et à Mounana

Un rendez-vous réussi

G.L.
Mounana/Gabon

LA célébration du 58e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale, le 17 août dernier à Mounana, restera une journée mémorable pour les

populations, en raison de l'implication des autorités et des forces vives de cette localité. Elle a été précédée de réunions préparatoires avec les différentes couches de la population, en vue de susciter la participation de tous. Ce qui a d'ailleurs été le cas, ainsi que l'ont constaté de nom-

breux observateurs. Les manifestations y relatives ont donc commencé dans la journée du 15 août par une opération retrouvons les manches, dans les villages du district et les quartiers de la commune. Puis, des offices religieux tenus en la paroisse Sainte-Barbe, à l'église de l'Al-

liance chrétienne et missionnaire du Gabon et à la Mosquée située au quartier commercial. Le soir, dès 21 heures, une retraite aux flambeaux a été organisée par la brigade de gendarmerie territoriale, le commissariat de police et les scouts, cœurs vaillants et âmes vaillantes.

Le 17 août, jour du défilé, à la demande du sous-préfet Jean de Dieu Oyessi Wonfouya, tous les magasins, débits de boisson et autres petits commerces ont été tenus hermétiquement fermés, jusqu'à la fin de la cérémonie, afin de permettre à la population de prendre part massivement

cet événement républicain, à la place des fêtes. Et pour clore en beauté ce 58e anniversaire de l'indépendance, le sous-préfet et son épouse ont offert à leurs invités, à leur résidence, un dîner suivi d'un bal dansant qui s'est terminé dans une apothéose... patriotique.